



上小っ子

授業参観・学年総会 工夫して学校の教育活動を開く！

5月12日(木)の4年生及びけやきBの授業参観に始まり、5月23日(月)の2年生まで、オンラインと廊下参観を併用した授業参観を全学年で実施しました。コロナ禍、学校の教育活動を開いていくことに困難を伴いますが、工夫し、教職員で協力し、直に子どもたちの様子を見ていただく機会をつくりました。時間制限を設けた廊下参観でしたが、直に見ていただく機会は、ほぼ2年ぶりの貴重な機会となりました。保護者の皆様からの感謝の言葉は、私たち教職員にとって今後の大きな励みとなりました。本年度の学校経営方針「一人一人を大切に協働する」に基づいて、保護者の皆様と一層連携・協力するために、そして、信頼関係を構築するために、貴重な機会になったと思います。今後も工夫しながら学校の教育活動を開いていきたいと思っています。ご支援・ご協力をどうぞよろしくお願い致します。



第1回学校運営協議会 学校・保護者・地域の皆様との協力！

本校は本年度より保護者・地域の皆様と一層連携・協力を図ることをねらい、コミュニティ・スクールとして出発しました。5月18日(水)には第1回学校運営協議会を開催しました。第1回の大きな目的は、学校経営方針の承認により、委員の皆様と同じビジョンをもつことにあります。校長の学校経営方針の説明後、委員の皆様から「子どもの元気が一番。この方針に沿ってやっていただきたい」「サポートしていきます」「先生が元気であることが大切」「『学校が楽しい』が大切な指標である。」等あたたかいご意見、示唆に富むご意見を頂きました。「楽しい学校 上野原」の実現を目指して、学校の教育活動を推進する大きな力を得ることができました。



5年生 フール清掃

5年生は、5月24日(火)の午後からプール清掃を行いました。上小の副リーダーとして全校を代表して行いました。一人一人が自分の持ち場を責任をもって行う姿、やる気をもって進んで働く姿、みんなで協力する姿はとても立派でした。5年生一人一人のがんばり、みんなで協力して働いた成果が実り、見違えるほどきれいになりました。大きなプールをみんなできれいにした経験は、大きな自信になったと思います。

児童会 あいさつ運動

上野原小学校の児童会では、4・5月の生活目標の「友だち、先生、地域の人にあいさつをしよう」に取り組んでいます。5月23日(月)から1週間は、登校時に児童会本部の子どもたちが率先してあいさつを行う「あいさつ運動」を行っています。児童会本部の児童の元気なあいさつをモデルに、元気なあいさつの声が学校全体に広がっています。あいさつをとおして、自分の「元気」を表現し、お互いを大切にし、みんなで気持ちよく生活する契機にしていきたいと思っています。

